



## Piles solidaires

publié le 06/01/2023

Tout d'abord, la vie scolaire vous souhaite à tous une bonne année 2023, pleine de projet et de bonheur.

Pour la troisième année consécutive, le collège participe à la récolte de piles usagées (déjà utilisées) avec l'association Batribox, afin de fournir de l'électricité à un village. Cette année c'est au Togo en Afrique que le don des piles seront envoyés.

Vous pouvez déposer vos piles dans plusieurs endroits de l'établissement (Vie scolaire, CDI, Accueil, Infirmerie, SEGPA ...)

Nous avons jusqu'en Avril pour remplir un maximum de boites. Videz vos placards, vos jeux ...

Nous vous remercions pour votre contribution.

Le club média.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**